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Texte de l’épisode
                                 

Tintin marche sur la Lune. Son petit 
chien blanc Milou a froid. 

inspiré de Hergé, Les Aventures de 
Tintin, tome 17 On a marché sur la 
Lune, Casterman, 1954

TINTIN et MILOU seront donnés en lettres capitales.

Balises de l’épisode
Les mots à twoutiller en lien avec les balises de l’
épisode sont en gras dans le texte.

   
  #Majuscule : Tintin, Lune, Son, Milou
  #FamilleDeMots : petit, blanc, froid

    Balises à l’honneur dans l’épisode en CP : 
   #FamilleDeMots

    



Twictées totems

1.  tintin marche sur la Lune. Son peti chien blanc milou a froid. 

2. Tintin marche sur la lune. Son petit chien bland Milou a froid.

3. Tintin marche sur la Lune. son petit chien blanc Milou a froi. 

Des propositions de twictées de groupe factices mais idéales pour produire des twoutils outillants.



                                            Planche à twoutils

1. @ClassePartenaire #Twoutil “Tintin” s’écrit avec un T 
majuscule car c’est le premier mot de la phrase et c’est 
un nom propre. #Majuscule

2. @ClassePartenaire #Twoutil “Lune” s’écrit avec un L 
majuscule car c’est le nom d’un “objet unique”, c’est un 
nom propre. #Majuscule

3. @ClassePartenaire #Twoutil “Son” s’écrit avec un S 
majuscule car c’est le premier mot de la phrase. 
#Majuscule

4. @ClassePartenaire #Twoutil PETIT s’écrit avec un T à 
la fin car c’est un mot de la même famille que “petite”. 
#FamilleDeMots

 

Une série de twoutils canoniques potentiellement attendus pour cette twictée.

5. @ClassePartenaire #Twoutil BLANC s’écrit avec un C 
à la fin car c’est un mot de la même famille que “blanche, 
blancheur”. #FamilleDeMots

6. @ClassePartenaire #Twoutil “Milou” s’écrit avec un 
M majuscule car c’est le nom d’un personnage, c’est un 
nom propre. #Majuscule

7. @ClassePartenaire #Twoutil FROID s’écrit avec un D 
à la fin car c’est un mot de la même famille que “froide, 
froideur, froidement”. #FamilleDeMots



Twoutil Canonique 
Il est composé de  quatre  éléments indispensables.


